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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Roland Jakob, SVP): Prioritäre 
Schneeräumung auf den Velowegen: Fragen zur ökologischen Nachhaltig-
keit 

 

 

Die letzten Winter waren in Bern sehr schneearm. Es ist aber zu hoffen, dass auch wieder schnee-

reiche Winter Einzug halten. Die Promotoren der Velooffensive fordern deshalb bereits jetzt auch 

die prioritäre Schneeräumung der Velowege und Velostreifen auch im tiefen Winter. Dies ist mittels 

Einsatz mehrerer Lastwagen und Räumfahrzeuge technisch sicher möglich. Hingegen wird von 

den Fragestellern die ökologische Nachhaltigkeit dieser Massnahmen bestritten. Im tiefen schnee-

reichen Winter verkehren nur wenige Zweiräder. Die angestrebte prioritäre Räumung der Velowege 

und Velostreifen erfordert dagegen erhebliche finanzielle und betriebliche Ressourcen. Möglicher-

weise werden beinahe mehr Fahrzeuge für die Räumung benötige als Velofahrer bei unwirtlichen 

winterlichen Verhältnissen zirkulieren. Jedenfalls stehen Aufwand und Ertrag auch unter ökologi-

schen Gesichtspunkten in… 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

1. Ist es im Rahmen der Velooffensive geplant, auch in hochwinterlichen Verhältnissen die Velo-

bahnen prioritär von Schnee zu räumen? Wenn Ja, wieso? Wenn Nein, wieso nicht? 

2. Falls der Gemeinderat auch in hochwinterlichen Verhältnissen die Velobahnen prioritär von 

Schnee räumen will, wie nimmt er zur Problematik der Ressourcenverschwendung und ökolo-

gischen Nachhaltigkeit, Kosten-, Nutzeneffekt insbesondere aus ökologischer Sicht Stellung? 
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